

In Korbach:

Magier in der Fußgängerzone

Korbach (dh). Heute um elf Uhr werden in der Korbacher Fußgängerzone Zauberer ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen: Am Berndorfer-Tor-Platz werden die Magier in Anwesenheit von Bürgermeister Wolfgang Bonhage und einem Vertreter der Polizei die Schlagzeile auf der ersten Politikseite der WLZ/FZ vom 18. Mai voraussagen.

Der Zettel mit der Vorhersage wird mehrfach verschlossen, gesichert und im Foyer des Korbacher Rathauses deponiert. Gelüftet – und mit der originalen Zeitungsschlagzeile verglichen – wird das streng gehütete Geheimnis beim Treffen der praktizierenden Zauberer in der Kreisstadt am 18. Mai.

Hintergrund: Über Pfingsten (vom 17. bis 20. Mai) werden rund 130 Künstler mit Schirm, Charme und Zylinder ihre tollsten Tricks in der Kreisstadt auffahren. Das zauberhafte Treffen wird von der Jugendherberge Korbach veranstaltet.